



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子便り

令和2年12月21日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第37号
文責：校長 新田 直子

雪の朝に～雪掃きのボランティア活動

12月17日（木）、雪が積もった昇降口前や駐車場を、6年生、5年生が進んで掃いてくれました。みんなが歩きやすいように、転ばないようにと、一生懸命ボランティア活動に取り組む高学年の子どもたち、素晴らしいです！



ビブリオバトル(5.6年生)

12月17日（木）、5, 6年生がビブリオバトルを行いました。自分のお気に入りの本をみんなに紹介し、聞いていた人に、どの本が一番読みたくなったかを問うものです。本のあらすじやお気に入りの場面、おすすめの原因など、一生懸命本の紹介を行っていました。どの本もとてもおもしろそうで、読んでみたくなりました。今回は、6年の遠藤裕太さんが紹介した本が第1位になりました。



ふるさと献立～県産牛肉 学校給食提供事業より

今年は新型コロナウイルス感染症のため、県産食材の消費量が減少していることを受けて、福島県が「県産牛肉学校給食提供推進事業」を実施し、県産牛肉を全額補助していただいています。牛肉のほかにも、郡山市から市の特産品である「鯉」も、消費拡大のための補助をいただいています。

本校では9月から月1回程度、「ふるさと献立」として実施しています。12月には2回、福島牛入りの肉じゃがと、ビーフカレーライスの給食を実施しました。どちらも、福島牛のうまみが口いっぱいに広がってとてもおいしかったです。いつもおいしい給食を作ってくださっている調理員さんに感謝しながら、みんなでおいしくいただきました。学校のホームページにも、給食の写真を掲載しています。お子さんとも、ぜひ、話題にしてみてください。

福島牛の肉じゃが →

